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Fabbri pianta 1800 alberi con Treedom: la

foresta assorbirà 450 tonnellate di CO2
Di Silvia Becattini - ô Maggio 2024
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Il marchio di amarene più famoso in Italia pianta 1800 alberi con

Treedom. Carlotta Fabbri, rappresentante della quinta generazione

dell'azienda, ha raccontato il progetto e gli obiettivi di sostenibilità di

"Foresta Fabbri'
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SOSTENIBILîTA, L'AZIENDA FABBRI PIANTA 1800 ALBERI CON TREEDOM

Fabbri 1905 è un marchio storico dell'eccellenza italiana, che nel

lavorare la frutta mette al primo posto la scelta della materia prima

nel rispetto dell'ambiente e del sociale.
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"Lavoriamo la frutta, quindi partiamo dall'ambiente. Per noi è

importante essere certi, fin dal produttore dell'amarena e di altri

frutti, che provengano da ambienti sani dal punto di vista ambientale

ma anche sociale", ha spiegato a TeleAmbiente Carlotta Fabbri,

rappresentante della quinta generazione dell'azienda.

Digital Sales & Marketing Director per l'azienda di famiglia, Fabbri ha

raccontato il progetto "Foresta Fabbri" in collaborazione con 

Treedom lanciato in occasione della Giornata della 

Terra:"Abbiamo piantato 1.600 alberi e per noi è molto importante.

Nel sito si possono vedere le piantine che crescono e raccontano la

storia del villaggio dove sono state piantate".

Un grande cuore verde che batterà in tutto il mondo, dall'America

Latina passando per l'Africa e l'Oceania, e che permetterà di assorbire

in 10 anni quasi 450 tonnellate di CO2 (stima basata su calcoli del

database GlobAllomeTree).

Tra i progetti sostenibili di Fabbri, c'è anche un eco murale realizzato

sulle pareti della storica sede dell'azienda a Borgo Panigale, rione di

Bologna, in collaborazione con l'artista Cheone,

"Due anni fa abbiamo restituito alla comunità una parete di oltre 30

metri del palazzo. Cheone, un'artista di fama internazionale, ha fatto

un dipinto molto suggestivo che dopo abbiamo ricoperto con una

vernice che assorbe lo smog", ha concluso Fabbri.
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Articolo preceden4s

Dl Agricoltura, Elettricità Futura: "Prezzi Croce Rossa festeggia i 160 anni di

alle stelle con lo stop ai pannelli'' volontariato a fianco dei più deboli
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